Liebe Eltern der Grundschüler,

heute nur eine ganz kurze Info.

Solange Sie von mir keine anderen Mitteilungen bekommen, muss es bei den jetzigen Vorgaben und Regeln zum Schulbetrieb bleiben:

- Gestaffelte Zeiten für Schulbeginn, Pausen, Unterrichtsende für die Schüler
- > "Klassenhaltestellen" für das morgendliche Ankommen bzw. Abholen der Kinder
- Nur Kontakt innerhalb der eigenen Klasse mit festgelegten Lehrkräften/Erziehern
- Mittagsversorgung weiterhin mit Brotdose
- > Eltern betreten Schulgebäude nicht (klingeln an Tür) und den Schulhof nur mit MNS
- Tägliches, morgendliches Unterschreiben des Bestätigungs-Formulars, dass niemand in der Familie erkrankt ist

Auch die Verabschiedung und die Zeugnisübergabe für die Viertklässler werden wir in diesem Schuljahr jeweils nur mit festgelegten Stammklassen und Abstandsregel und leider ohne Sie als Eltern begehen können.

Drücken Sie mit uns gemeinsam ganz fest die Daumen, dass wir zum neuen Schuljahr wieder einen regulären Schulbetrieb durchführen können.

Vielen Dank für Ihr Verständnis! Bleiben Sie gesund und seien Sie herzlich gegrüßt, Katleen Schkölziger

- Leiterin der Grundschule -.